

Jodelnd von Hütte zu Hütte

Koralmbergblumen-Wanderung

17.-19. Juli 2020

Die Koralpe, auch Koralmberg genannt, ist ein Gebirgszug der Lavanttaler oder Norischen Alpen in Österreich zwischen Mur und Lavant. Höchster Gipfel ist der Große Speikkogel mit 2140m. Die Koralmberg liegt am Nord-Süd-Weitwanderweg und ist ein beliebtes Wanderziel mit netten Hütten zum Einkehren und Nächtigen. Durch ihre sanften Formen wird sie oft unterschätzt, teils alpines Gelände und Gebirgswetterlagen verlangen aber gute Ausrüstung und Kondition. Durch die allzeitige Möglichkeit des freien Rundum- und Ausblicks sind alle Wanderungen in diesem Gebiet sehr lohnend. Die Radaranlagen des Bundesheeres am Gipfel werden liebevoll – nach den weststeirischen Trachtenhäubchen – „Goldhauben“ genannt und sind weit ins Land hinein zu sehen.

Während der Wanderung sind Übungs- und Lerneinheiten zum Jodeln eingeplant. Nach dem Abendessen gibt es nochmals eine Lehreinheit. Unterwegs werden bei passenden Gelegenheiten Landschaftsformen und Pflanzenwelt erklärt.

Das Jodeln vermittelt Ihnen Herbert Kriener.

Die Erklärung der Bergblumenwelt hören Sie durch unsere Wanderbegleiterin Nikola Laube.

Tourencharakter:

mäßig anspruchsvolle Bergwanderungen in teils alpinem Gelände, Kondition für 6 Gehstunden und ca. 650 Höhenmeter, Trittsicherheit erforderlich

Weitwandern – Rucksackwanderung: Wir tragen alles, was wir brauchen in unseren Rucksäcken mit (siehe Ausrüstungsliste).

Achtung: Gewicht des Rucksacks soll 7-9 kg nicht überschreiten.

Jause: eventuell kleine Jause für den Freitag-Nachmittag mitbringen. Für den Samstag ist eine Jause notwendig (diese könnte auch in der Hütte nach dem Frühstück gekauft werden).

Achtung: Wir gehen bei (fast) jedem Wetter – guten Regenschutz mitnehmen!

Details

1.Tag (Fr): Moschkogel - Grünangerhütte

15:00 Treffpunkt am Parkplatz Weinebene

Nach kurzem Kennenlernen der Teilnehmer beginnen wir unsere Wanderung durch almerisches Gelände. Mit leichtem Anstieg geht es zum Moschkogel-Gipfelkreuz. Unterwegs üben wir schon unsere ersten Jodler. Nach kurzem steilerem Abstieg geht es gemütlich durch Waldgebiet zur Grünangerhütte. Sie wird für zwei Tage zu unserem abendlichen und nächtlichen Stützpunkt. Nach einem regionalen Abendessen werden beim Kachelofen in der gemütlichen Hüttenatmosphäre „unsere“ Jodler wiederholt.

Gehzeit gesamt: 3 Stunden, 250 Höhenmeter, keine Einkehr bis zur Hütte

2.Tag (Sa): Großer Speikkogel

Ganztageswanderung mit 6 Stunden Gehzeit und 650 Höhenmetern.

Heute sind wir auch in alpinem Gelände unterwegs, wo gute Trittsicherheit notwendig ist. Wir machen eine Rundwanderung über den Großen Speikkogel und können die grandiose Aussicht nach Kärnten, Slowenien und in die Steiermark genießen. Unsere Jodler klingen über den Speiksee und hallen im Großen Kar und an den Gebirgshängen wider. Durch Almgelände mit Rinderhaltung erreichen wir gegen Abend wieder unser „Hauptquartier“, die Grünangerhütte.

3.Tag (So): Bärentalalm - Weinebene

Gehzeit 2,5 Stunden, 200 Höhenmeter

Es geht wieder zurück über blumenreiche Almböden und wir haben die Gelegenheit, unsere Jodler bei einer Einkehr in einer Almhütte unterwegs oder auf der Weinebene zu wiederholen.

Geplante Rückkunft bei unseren Autos um ca. 14:00